

# Informe N°301

vicio adrenalina

Image not found.

# Capítulo 1

Todo empezó con la distorsión, la creación de múltiples mundo atrapando en ellos a individuos dentro de estos.

Fernando era uno de tantos afectados, él era fanático de los juegos con dificultad alta y de las películas violentas. Más allá de eso era un adolescente atlético y engreído, ya que era considerado un prodigio en el tenis y natación. Su grupo de amigos era considerablemente grande, donde él era el líder del grupo y los demás sus seguidores por así decirlo. Debido a su talento era bastante popular como ya se habrán dado cuenta, lo cual lo llevaba a tratar mal a los demás por diversión.

Si era odiado por muchos y desearle la muerte era lo más normal para él, por ello cuando uno de los cientos de mundo que se crearon en la gran distorsión lo atrapó, la mayoría se alegró, sus supuestos amigos no se preocuparon en lo más mínimo, su existencia se esfumó como las nubes negras luego de la tormenta.

Al aparecer en este nuevo mundo él solo lo observó por unos breves segundos, tan solo eso le bastó para entrar en desesperación y perder su cordura, el muchacho engreído se desvaneció en tan solo un parpadeo, no se movía de su sitio, sentía que ese lugar era el más seguro. Las lágrimas empezaron a deslizarse y caer de su rostro pálido por el horror que sus ojos observaban, sus piernas ya no respondían, quería gritar de la angustia y desesperación que albergaba dentro suyo, pero él sabía que si lo llegaba a hacer sería su perdición. Pero ustedes se preguntaran ¿En qué mundo terminó el verdad?, pues aquellos que son perspicaces ya se habrán dado cuenta si recuerdan los gustos de este estúpido desgraciado, pero para los que no se los diré, el mundo donde él se encuentra es el mismísimo infierno en la Tierra, un mundo salido de un juego suyo donde su dificultad va de la muerte permanente y la violencia sin descaro.

Lo que sus ojos veían era el desgarramiento de la carne de un humano por los demonios, el sonido de el crujir de sus huesos se mezclaban con los alaridos de el pobre individuo, sus piernas no responden por los alaridos y gritos de desesperación que habían a su alrededor junto con las llamas que se propagaban por los edificios.

Él tenía que ser el héroe de esa gente, ese es el motivo de ese mundo, pero ese mundo quedó condenado por este héroe que no pudo hacer nada y dejó a merced de los demonios las vidas de los pobladores.

Este mundo sucumbió al caos por culpa de un estúpido que no pudo alzar su espada, por ello no hay más elección que destruir este mundo corrupto creado de una distorsión desconocida.

Informe terminado

N°73301

Código de Configuración 011034 A3

Firma: Tecno